

Medienmitteilung vom 8. April 2022

Erlinsbach: Kollision mit Linienbus – eine Person leicht verletzt

In Erlinsbach kollidierte am Donnerstag eine Automobilistin mit einem Linienbus. Dabei wurde eine Person leicht verletzt.

Am Donnerstag, 7. April, gegen 14.25 Uhr, beabsichtigte in Erlinsbach eine Automobilistin von der Gugenstrasse nach links in die Stüsslingerstrasse einzubiegen. Dabei übersah sie einen von links kommenden Linienbus. In der Folge kam es zu einer Kollision zwischen dem vortrittsberechtigten Bus und dem Personenwagen. Nach derzeitigen Erkenntnissen verletzte sich der Chauffeur des Gesellschaftswagens leicht. Im Bus befand sich zur Zeit der Kollision ein Fahrgast.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   